

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

限られた練習時間でも 緊張感と集中力で 体育会を成功させよう!

スローガンは、「輝け☆ 鴨中魂」 ～風に乗れ、君の声援、君の汗～

体育会まであと2日になりました。生徒たちは、厳しい残暑の中、短期間に凝縮された日程で体育会の練習を重ねています。学級代表の選手はクラスの名譽を背負っています。学年演技は学年全体の協力と連帯感が見せ場です。全校生徒で取り組む開・閉会式、男女の全校種目は、鴨方中学校の団結力とみんなの気持ちが形になります。成功させようとする心と身体表現がそろったとき、聴衆も大きな感動に包まれるはずです。

そのためには、最上級生の3年生の頑張りが最も重要です。3年生が率先して態度で示すことで、後輩たちはついて行きたくなります。それも大切な“鴨中スタイル”です。

また、練習で疲れていても、授業を大切に、けじめのある生活をしましょう。

体育会では怪我や事故が心配です。準備や練習の時間でも緊張感を維持しながら、より真剣に取り組ましましょう。君たち一人一人が輝くことが、“鴨中魂”を鮮やかに輝かせることにつながるのです。

交通ルールを守ることから“防災”を考えていこう!

93年前の大正12年9月1日午前11時58分、神奈川県相模湾沖を震源とする大地震が発生しました。大地震とその後の大火災によって、関東地方では、10万人を超える死者・行方不明者、家屋の全壊109,000棟、家屋の全焼212,000棟と甚大な被害となりました。浅口市は人口36,000人、12,200世帯ですから、その被害の大きさに驚愕します。その9月1日(木)、本校では、地震を想定した避難訓練を実施しました。生徒たちは、東日本大震災の記録画像を見て、訓練開始。まず、机の下などに入って身の安全を確保。それから放送の指示に従って速やかに非難しました。

9月になって各地で台風の被害が深刻です。地震や台風等の天災はいつやってくるかわかりません。各地のニュースに関心をもち、自分にできる防災について考えながら生活していきましょう。

中学生の君たちは、まず自転車の安全に走行することから始めてください。並進、信号無視、二人乗り、傘さし運転、夜間の無灯火等は厳禁です。自転車に乗るときは、あご紐を締めて、ヘルメットをきちんとかぶりましょう。それが君たちの防災の第一歩です。



次第に熱のこもる男女の全校練習



地震発生放送を聞いて、机の下で安全を確保する生徒



夏休みから準備を重ねた 女子のダンスリーダー

体育会の女子演技のハイライトは「うらじや」のダンスです。3年生のリーダー(水島菜々子リーダー長)は、8月初旬から練習を重ねてきました。8月19日と23日には、1、2年生のダンスリーダーと合同で練習しました。3年生から1、2年生へ振付を伝えながら一緒に作り上げていく「鴨中スタイル」の成果をお見せできると思います。

素晴らしい 本校保護者のチームワーク 鴨方町PTA連合会 玉入れ大会

9月3日(土)、天草公園体育館で、鴨方町PTA連合会の玉入れ大会が開催されました。本校からは男女3チーム(保護者と教員の総勢約70名)が参加し、町内各校園のPTAと戦いました。高さ数mの網かごに向かって赤白の球を投げる単純な競技ですが、意外に難しいのです。1セット30秒なので焦ります。力を入れてもうまくいきません。

そうした中、男子のウッディーボーイズ2が見事優勝。しかも、1ゲーム167点の最高得点賞もいただきました。女子もフラワーガールズ1が準優勝しました。おめでとうございます。PTAの中山会長監督のもと、7月28日(木)～5回の練習を重ねてきた成果です。学年委員の皆さん、参加・応援の皆さん、ありがとうございました。



男子優勝、女子準優勝[天草体育館]



☆保護者の皆様も、爽やかなマナーで体育会を盛り上げてください。
◆中学校周辺の路上やスーパー等へ車を駐車しないでください。[お車の方は、町家公園西北の第二運動場か天草公園をご利用ください。]
◆ごみはお持ち帰りください。 ◆中学校敷地内は禁煙です。